

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711115 - MIFTAKHUL SAVANA AFIFAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC: oke, cuci tangan: belum setelahnya karena waktu habis , Inspeksi: posisi saat inspeksi baiknya kaki diangkat 45 derajat agar lebih terlihat kontur ototnya dan terlihat semua bagian, pengukuran: ok , palpasi: saat palpasi baiknya satu diselesaikan dulu ya dek tidak langsung ditekak 2 tungkai dan penekananya kurang dalam harapanya benar-benar ditekan dan dirasakan kekenyalanya ya dek bukan hanya formalitas, watenberg pendulum test: belum dilakukan, gerakan pasif/tonus: ok , kekuatan otot panggul: oke baiknya 2 arah ya teteap dilakukan , kekuatan sendi lutut: ok, kekuatas sendi pergelangan kaki: belum dilakukan waktu habis , komunikasi dan profesional: ok
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. informed consent lengkap. Px lapang pandang teknik sudah baik. Px gerakan bola mata kurang melakukan tes hischberg dengan senter, px TIO tekniknya baik. komunikasi cukup baik, berlatih lagi dalam memberikan instruksi dan teknik pemeriksaan. goodjob!
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. Persiapan: oke. NC VII sensorik: sudah baik cara dan interpretasinya. NC V motorik: sudah oke, lengkap. NC VII motorik: seharusnya inspeksi otot2 wajah dulu dek sebelum meminta pasien mengikuti perintah, lihat simetrisitas otot, kemudian tonus totofi dan hal hal yang abnormal dicari. Kemudian kurang meminta pasien menutup rapat mata, dan kamu paksa buka dnegan mendorong atas alis. Kemudian belum mendorong pipi saat pipi menggebang. Hati hati pelajari lagi NC VII motorik yaa dek. NC XI: jangan lupa minta pasien membuka pakaian bagian atas dan inspeksi dulu otot2 sekitar bahu dan leher ya dek sbeelum memberi tahanan pada bahu dan leher. lebih hati hati ya.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	pemeriksaan refelksnya diperbaikilagi ya tekniknya yang sisi sebelahnya, tu lokasi yang harus diketok
Pemeriksaan Segmen Anterior	menjelaskan nama pemeriksaan, tapi tujuan belum dijelaskan secara general, sudah menjelaskan cara dan risiko belum dijelaskan secara jelas apa saja, persetujuan sudah, sudah cuci tangan belum duduk bersilangan, belum pakai lup pemeriksaan kelopak cukup lengkap tapi pelaporan belibet2 dan tidak jelas - bulu mata juga tidak diperiksa dengan lup laporan ya standar - bola mata putih cara periksanya kurang tepat, harusnya ditarik ke atas dan bawah, kelopak mata bawah oke laporan kurang tepat maksudnya pa corak darah yg aneh? - sklera warnanya apa oke lah tidak ada penipisan - palpebra superior berhasil dibalik interpretasi kurang dapat dipahami maksudnya dengan corak apa ya? - kornea pantulan cahaya oke lah tapi kejernihan dan kelengkungan serta bentuk perlu dilaporkan - teknik keratoskop oke laporan jangan hanya pantulan dari keratoskop, tapi keratoskopnya gimana garisnya - coa g perlu pakai lup periksa cahaya dari depan dan samping laporan kedalaman oke kejernihannya gimana? - pupil reflek pupil caranya oke interpretasi oke - kelopak mata diulangi dengan lup tapi lampu g dinyalakan jadi gelap - iris belum diperiksa, lensa juga, belum cuci tangan dengan benar waktu habis

Pemeriksaan Visus	saat awal memeriksa mata kanan, mata kiri tidak di tutup. kemudian teringat, sehingga pemeriksaan diulang. intepretasi visus mata kanan salah, seharusnya 6/12 namun dilaporkan di 6/15. pinhole seharusnya juga diulang, karena tadi juga mata yang sebelah tidak di tutup.pemeriksaan visus mata kiri, lambaian tangan seharusnya tidak dilakukan di jarak 6 meter. belajar lagi cara pemeriksaan visus, karena cara pemeriksaan nya masih salah.
Pemeriksaan Vital Sign	IC: belum lengkap. sampaikan tujuan, cara, resiko dan persetujuan dengan lengkap ya. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum mengecek apakah semua alat berfungsi dengan baik. Cuci tangan sebelum OK. Px suhu: suhu 34 normal dek? rentang normal suhu berapa? Px nadi OK. Px pernapasan OK. Px TD: tekanan palpatoir belum sesuai. tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali? hasil belum sesuai
Universal Precaution	CUCI TANGAN: terlalu cepat, saat menguci buku-buku jari sekaian 22na dansaat jempol sekalian punggu tangan ya. PERSIAPAN ALAT: head cup untuk menutup dahi, rambut dan telinga ya. Buang di temoat samoah medis ya. masker sudah menutup hidung . PERSIAAN ALAT: kenapa tidak di troli? tida salah sih tapi kurang etis. cuci tanga WHOnya yang beneran ya dek dan sesuai 4-6 detik. busakan dengan banyak, scub semua bagian ya tadi sela-sela belum sampai ujungng jari belum. arah bilasnya serah 1x ya itu busanya masih banyak. GOWNING:gaunnya nempel meja karena ngak prsisi sih ya. , Gloving: ukuran glov terlalu besar dek nanti tidak nyaman. PELEPASAN: kena badan mu tuh dek salah tekniknya, sarung tangan lepas 3/4 di rendam klorin= mebahayaan diri, pelepasan glov hati-hati cara tadi bisa bikin duh muncrat ya.